

Destacan en Cuba aporte de China al transporte público de nuestro país



La Habana, 21 jun (RHC) El ministro de Transporte de Cuba, Adel Yzquierdo, destacó el aporte de China a ese sector en nuestro país durante el último decenio y la voluntad de apostar por una estrecha cooperación en el futuro.

Durante un recorrido por el [recinto ferial de Pabexpo](#) en La Habana, resaltó Yzquierdo las ofertas de Pekín presentadas en una muestra de la Convención Internacional Cuba Industria 2018.

El titular cubano afirmó que China es un socio fundamental en la esfera del transporte nacional, pues tanto los ómnibus urbanos como los interprovinciales proceden de esa nación asiática. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165216-destacan-en-cuba-aporte-de-china-al-transporte-publico-de-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba